

PORTRAIT



Morgane Apothéloz

Copilote de rallye, Co-présidente de [Drivin'Ladies](#) et Responsable Marketing pour le Groupe Garages et Carrosserie du Nord à Conthey, Sierre et Monthey (VS)

Qui êtes-vous hors du travail ?

Pour ma part, la majorité de mon temps libre est dédiée au sport automobile. Passionnée depuis de nombreuses années, j'ai d'abord travaillé pour le Rallye International du Valais (communication, administration, gestion), manifestation pour laquelle je suis encore engagée bénévolement tout l'année, aux côtés de 7 membres du comité devenus des amis.

Trois ans plus tard, je réalisais mon rêve en devenant **copilote de rallye**. Ce rôle implique de grandes responsabilités au sein d'un équipage. Organisation, rigueur et confiance sont les maîtres-mots de cette discipline. Je compte à ce jour 7 rallyes (bientôt 8 !) et ne suis pas prête de m'arrêter !

Je ne savais certainement pas, avant d'endosser ce rôle, ce qu'était réellement une passion. Aujourd'hui, en pleine préparation pour le Rallye du Valais, je le sais et ne peut que souhaiter à chacun de ressentir ceci.

Depuis plus de 2 ans maintenant, je co-préside [l'Association Drivin'Ladies](#). C'est un club que nous avons fondé avec une amie et qui a pour but de réunir des femmes de Suisse romande et France voisine, toutes passionnées par l'automobile. Nous organisons des balades avec nos propres voitures, des événements publics et de multiples rencontres.

L'automobile fait ainsi partie intégrante de mon quotidien, tant dans le milieu professionnel que « récréatif ».